



<校訓>
自主
品位
根性

学校だより

岡山市立光南台中学校
No.9 令和3年12月1日

学校教育目標「**知・徳・体を磨き、自立した生徒の育成**」

「3年 校外学習」

3年生の修学旅行は、本年度も中止し、その代わりに行事として、11月8日（月）に四国水族館・レオマワールドへの校外学習を実施しました。1日だけの活動でしたが、3年生の生徒の皆さんにとって、良い思い出となったことと思います。ミッションとしていた昼食の「手作り弁当」が、どれも大変すばらしかったです！！



四国水族館の水槽の前で！



レオマで楽しんでいます！



レオマワールドでの記念写真



「花いっぱい運動」

11月16日（火）に実施しました。



今年の「花いっぱい運動」も良い天気のもと、保護者・生徒・教職員あわせて60名程で、70個のプランターと中庭や校門前の花壇の花植えをしました。

これから冬を越して春を迎えると、卒業式や入学式の門出を鮮やかに彩る花に成長します。保護者の皆様、地域の皆様、本校にお越しの際は、プランターや花壇の花の様子も見てくださると嬉しいです。

「2年 校外学習」

2年生は、年度当初に計画していた「広島研修」や「職場体験学習」が中止となり、新たに人権学習として、ハンセン病問題を学び、国立療養所「長島愛生園」を訪問する校外学習を実施しました。学芸員の方のお話も分かりやすく、元ハンセン病患者の語り部さんの映像を交えながら、ハンセン病とはどんな病気なのか、なぜ偏見や差別が起きたのか、どんな人権侵害があったのか、これから私たちはどのようなことに気を付けていったらいいのか、など、本当に大切な勉強ができ、貴重な体験の1日でした。生徒の皆さんも、必死にメモを取りながら、また、学芸員の方のお話をうなずきながら聴いており、大変立派な態度でした。

【学芸員の方の講話より】

偏見や差別をなくすためには、「正しい理解を得ること」そのためには「関心を持つこと」そして「人権尊重の大原則に基づき行動すること」「違いを認め受容すること」



11/29(月)「長島愛生園」校外学習



「生徒会 認証式・全校集会」

【生徒会執行部の校旗引継ぎ式】

旧生徒会長から新生徒会長へ校旗を引き継ぎました。良き伝統は引継ぎ、また、次のステージに進んでいってほしいと思います。



【ABCDの法則】

- A…当たり前のことを
- B…馬鹿にしないで
- C…ちゃんとやれる人こそ
- D…できる人

全校生徒に話をしました。これからも実践していきましょう。